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第２４２回 例会 

 
 

【日時】2020年 11月 12 日（木）12：30～13：30     

【例会場】ザ ロイヤルパークホテル アイコニック 東京汐留 

【例会出席】会員数 16名 名誉会員２名 【出席者】11名  ビジター 0 名  ゲスト 2 名 

【出席率】68.8％   【修正出席率】75.0％ 

【ニコニコ BOX】\ 15,000― ≪今年度累計≫ \ 182,500― 

 

 

≪プログラム≫ 

 
                    司  会：板橋一成幹事 

◇ 開会点鐘                     山本直道会長 

◇ 斉唱：「手に手つないで」 

◇ 会長挨拶                                   山本直道会長 

        すっかり最近寒くなってきて、この間までコートなど着ていなかったのにもうコートが必要になってきまし 

        た。皆さんもどうか体調には留意して頂きたいと思います。 

◇ 幹事報告                                     熊谷行裕幹事 
   米山奨学生、米山学友とロータリアンの交流会のお知らせが来ています。参加出来る方は是非お願いします。 

◇ 委員会報告 

橋本年男会員：港区子ども食堂の打ち合わせを先日やって参りました。 

山本教夫会員：卓話者のご紹介を皆さんにお願いしていますが、外部の方をお願いする場合、日にちが限ら 

    れるかと思いますので、早目にご連絡をお願い致します。 

◇ ビジター・ゲスト紹介 

  林恒成さん：だんだん寒くなりました。私は寒いのが苦手です。奨学金を利用して精神と肉体を鍛えていこ 

       うと思いジムに通い始めました。皆さんも体調にはお気を付け下さい。 

◇ 出席報告                                    鹿島孝夫会員 
◇ ニコニコボックス                                立堀佳男会員 

       山本直道：西河様、本日は当クラブへお越し頂き有難うございます。早速今朝 HP を拝見し生年月日を入力し 

            てみました。本日の卓話宜しくお願い致します。 

愛知とし子：今日は大好きな由貴さんが卓話に来て下さいました。有難うございます。皆さんの運勢などを知 

     ってより良い人生を楽しみましょう！ 

熊谷行裕：西河様、本日の卓話をよろしくお願いします。楽しみにしています。 

梅澤武男：西河様、本日の卓話どうぞよろしくお願い致します。 

       立堀佳男：西河様、卓話宜しくお願いします。ロータリーソングですが、当クラブで一番選挙区率が低い「手 

           に手つないで」でした。 

ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ：西河様、林君、本日はようこそおいで頂きました。ロータリーの例会楽しんで下さい。 

       橋本年男：西河様、今日のスピーチ大変楽しみにしています。私の開運は？ 

        

             



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

◇ 卓話   『心豊かな毎日を過ごせる運勢バイオリズムの活用法』   

             日本経営気学協会理事長 西河由貴様 

 

今日は私が活動の基盤としている九星気学風水というものを使って流れがどの様にな 

っているか、それを使ってより快適に過ごしていけるかをお話しできればと思います 

 気学では運勢を見る基準は立春になります。(2021 年は２月３日)そこから１年を始 

       めます。運勢バイオリズムを知ってそれを活用することによってスムーズに人生を送 

       れるようになっていければと思っています。気学の人生のバイオリズムは 9 年で一 

 括りです。ご自身の星を知り、今現在バイオリズムのどこにいるという事を知って、 

何を今したら良いかという事を知って頂くことによってスムーズに事が進むと思いま 

       す。現在イマイチだなと思われる方は、何を今したら良いかがずれているのかもしれ 

ませんね。そしてバイオリズムの大切な日にちというものに『土用』があります。土 

 用は年に 4 回ありその期間は人間は土を触らないのです。土を用いるのは神様で、 

       その期間は我々は収穫に感謝をするのです。土用は季節の変わり目に来ることが多 

  く心身ともにバランスを崩しやすい期間でもあります。この期間には決断する事は避 

 けた方が良いと言われています。皆さんの健康にも役に立てて頂ければと思います。 

              

       一白水星：苦労星です。近道では事を成さない人です。今年は大変な変化のある年で 

           した。 

       二黒土星：母なる大地のように人を受け入れ育成する人です。今年は良くも悪くも注       

      目され評価される忙しい年でした。来年は静かで自分自身と向かい合う年 

      です。 

 三碧木星：すごく前向きで反省しない人と言われるくらいムードメーカーでアイデア 

      マンです。今年は静かにしていなければいけない年でした。 

             四緑木星：人と人を繋ぐ人です。昨年大変ですが今年から足場固めをして伸びていき 

      きます。 

 五黄土星：人を巻き込むのが上手な方です。台風の目と言われ中心人物になる人です。今年・来年は良い年で 

            来年は日本のみならず海外にもご縁が沢山出来る年です。 

       六白金星：父の様な星で、経営者に向いています。正義感が強く白黒はっきり付けたい人で野次馬的な所もあ 

      ります。今年は一番良い年で来年はそれを定着させる年になります。 

 七赤金星：とても愛される人です。食いしん坊で天然な方なので周りが助けてくれる人です。今年は中心にい 

      たので、来年はとても動きやすくなります。 

 八白土星：山のようにどっしりした人で視野が広い人です。今年は動きやすくなったかと思います。来年は本 

            業とは別のものが活発になる年です。 

       九紫火星：とても美的センスがあり、物を見る目があり判断が公明正大です。芸術家に向いていたり公文書を 

           扱う仕事にも向いています。来年からはステージが変わります。変化の多い年です。 

◇ 講評                                                    山本直道会長 

  素晴らしい卓話有難うございました。大変丁寧に解説して頂き、楽しく聴かせて頂きました。 

 ◇ 閉会の点鐘                                                 山本直道会長 

 

 

 

 

 

 

 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇ １２月１７日 クリスマス例会 

≪今後の例会スケジュール≫   

◇１２月 ３日   １２：３０～１３：３０ 

◇１２月１０日   １２：３０～１３：３０ 

◇１２月１７日   １８：００～２０：００ 

◇１２月２４日    休会 

◇１２月３１日    休会 

◇１１月１２日   １２：３０～１３：３０ 

◇１０月１５日   １２：３０～１３：３０ 

◇１１月１９日    休会 

◇１１月２６日    休会 

◇ ９月１７日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ８月１６日    休会 

 
  熊谷行裕幹事 

 
   山本直道会長 

  
米山奨学生：林恒成さん 

 
 

 
 

 
 

 

 

 

 
紹介者：愛知とし子副会長 


